

Efectúase hoy canje de Mediación en OEA

En el seno de la Organización de Estados Americanos (OEA), se llevará a cabo este día el canje de instrumentos de ratificación del Convenio de Mediación, ceremonia que será presidida por el secretario general, Dr. Alejandro Orfila.

Ayer partió a Washington, D. C. Estados Unidos, para tal fin, el canciller salvadoreño mayor y licenciado Alvaro E. Martínez. Los delegados que completan la misión, partieron un día antes y la integran: doctor José A. Rodríguez Porth, de la comisión técnica del Ministerio de Relaciones Exteriores; tachiller Roberto Arturo Castrillo Hidaigo, director

general de Integración Regional; coronel Carlos Eduardo Meléndez.

Allá en Washington se unirán a la delegación, el embajador de El Salvador en Estados Unidos y en la OEA, señor Roberto Quirón Meza; el doctor Miguel Rafael Urquía, representante permanente de El Salvador ante la ONU; y el doctor René Padilla y Velasco; y Sr. Mauricio González Dubón.

Muy optimista

Vamos con pleno optimismo a este paso para lograr la pacificación con Honduras. El

Pasa a la página 59

Carácter mundial de la reunión Ingeniería Sísmica

Profesores, investigadores y calculistas de 39 universidades e instituciones de renombre internacional, participarán en la Conferencia Centroamericana de Ingeniería Sísmica, que se realizará en San Salvador. El evento se llevará a cabo en enero del próximo año, patrocinado por la Universidad Católica Centroamericana "José Simeón Cañas", el Ministerio de Obras Públicas y la Universidad de Lehigh, de Estados Unidos.

Los expertos, representarán a 29 universidades, 8 instituciones de 5 países de 3 continentes y 10 oficinas consultoras. Se reunirán para presentar y compartir el producto de sus estudios, investigaciones, preocupaciones y esfuerzos.

Para informar sobre la realización del evento, visitaron este rotativo los Ings. Rafael Colindres,

José Salvador Chorro, José León Cuéllar y los doctores Gilberto Aguirre y John de Cortina, organizadores.

El problema de los movimientos sísmicos —informaron—, preocupa a investigadores e ingenieros, no sólo por las pérdidas económicas que puede representar un terremoto, sino principalmente por el gran número de vidas humanas que se pierden en los sísmos de

Murió fundador de la UGAASAL

Homenaje póstumo tributará hoy la Unión General de Autores y

Pasa a la página 31



RETORNA. Srta. Magaly Rivera, quien representó a El Salvador, en el concurso "Miss Mundo", celebrado en Londres, regresó de ceponada del trato que recibió.

Nombres de otros posibles mediadores dan a conocer

Ex embajadores ante la OEA, de la Argentina, Uruguay y Colombia, se señalan como posibles candidatos a mediador en el proceso de mediación que llevarán a cabo El Salvador y Honduras. Dicho documento se firmará en el seno de la OEA y somete a mediación varios aspectos importantes para ambos países. Los cables internacionales dicen al respecto:

(Por Ary Moleón). Washington, Nov. 21. (AP). Los cancilleres de Honduras y El Salvador pondrán en marcha aquí mañana un proceso de mediación a través del cual esperan superar las dificultades que se derivan de su conflicto armado de 1969.

El embajador argentino Julio C. Carasales, que preside la asamblea consultiva de la OEA que ha estado vigilando la situación desde entonces, dijo que "esperamos que las diferencias tengan, lo más pronto posible, un arreglo definitivo y satisfactorio".

El canciller salvadoreño, Alvaro Martínez, intercambiará las notas con su colega hondureño, Roberto Palma Gálvez, por la que se instituye un sistema de mediación sin precedentes en el hemisferio.

Los dos países han convenido que en el plazo de 10 días prepararán de un modo conjunto una lista de cuatro personalidades del mundo iberoamericano que reúnan las condiciones como para dirimir la situación, y 10 días después se reunirán en San José Costa



RETORNA. Srta. Magaly Rivera, quien representó a El Salvador, en el concurso "Miss Mundo", celebrado en Londres, regresó de ceponada del trato que recibió.



Foto de LA PRENSA, por Floria G.

INAUGURACION. Alumnas que egresarán este año de las academias de corte y confección de las Oficinas de Comunidades Marginales (OMCOM) inauguraron ayer su propia exposición en la sala de exposiciones del Ministerio de Educación. El Lic. Aristides Modesto Rebollo, izquierda y el Br. José A. Barrios Amaya, derecha, inauguran el evento. Abajo, expositoras e invitadas.

Violación del territorio por hondureños denunciase

Soldados hondureños armados con fusiles automáticos penetraron el sábado anterior a territorio salvadoreño, dieron muerte al campesino Daniel Gómez Pérez y lesionaron de gravedad a Cecilio Sánchez. Tal violación al territorio nacional, será denunciada este día en el seno de la OEA, por el canciller Alvaro E. Martínez, quien se encuentra en

Pasa a la página 36

Contrato para perforación de pozos geotérmicos firman

Tres perforaciones geotérmicas de un mil 200 metros de profundidad, se harán en zonas de San Vicente, Berlin y Chinameca. Según se dijo a conocer ayer durante la firma del contrato de ejecución de los trabajos, la perforación de los tres pozos, obedece a determinar la factibilidad técnica y económica de utilizar vapores subterráneos con fines de ge-

Pasa a la página 56

UCS da energética condena a la violencia en el país

Rotunda y definitiva condena para la violencia como medio de buscar soluciones, expresa la Unión Comunal Salvadoreña (UCS), en declaraciones que fueron vertidas para LA PRENSA GRAFICA. Integrantes del consejo ejecutivo nacional de dicha entidad, cuyo secretario general es el señor Santiago Tomás Romero Perla, fueron quienes al informarnos sobre los temas tratados en reciente entrevista que tuvieron con el presidente Romero, externaron su repulsa a la violencia porque "enfazaron— nadie con un arma o un garrote en la mano está dialogando pacíficamente. Dicen los dirigentes de la UCS que solicitaron al primer mandatario mano dura para detener la racha de secuestros y asesinatos perpetrados por grupos izquierdizantes que aterrorizan y culantan en el país.

Campesinos en Consejo de Salario Mínimo

Todos los temas tratados con el presidente Romero, aclararon los dirigentes de la CCS, fueron concretos y específicos. Esta entidad opina que ha llegado el momento de que el campesinado ocupe un lugar en el Consejo Nacional de Salario Mínimo, para poder de

Pasa a la página 33



Foto de LA PRENSA, por Ulloa

SALUDO DE PAZ. (San Miguel). En la misa celebrada en honor a la Virgen de La Paz, monseñor Emanoelle Gerada, dio el saludo de paz al presidente Romero. En el orden, alcaldesa, doña

Gloria de García Prieto, general Romero, doña Gloria de Romero y monseñor Gerada. Las festividades migueleñas se encuentran en su apogeo y el 26 será el tradicional carnaval.

INDICE

	Págs.:
Suplemento especial dedicado a Usulután de la página 1 a la 36 y de la página 79 a la 87	
Información Nacional	12 15
Información Internacional	14 15
Sociales	18 20 22 24 26 28 30 32
Su Salud	52
Cartas a María	51
Mensaje a la Conciencia	27
Platillos Voladores	34
Desde San Francisco	38
Deportes	43 44 45 46 47
La Vida es Así	35
Cómicos	69 62
Clasificados	64 65 66 67 69 69 70 71
Horóscopo Personal	53
Cine, Espectáculos y TV	73 74 75 76 77
Indicador	76